

02/12/2018 – Cyclo cross de Vass

Victoire de **Killian Breton**

<http://www.brettesportif.fr/brette-sportif-02-12-2018.html>



09/12/2018 – Championnat Régional de cyclo cross

<http://www.brettesportif.fr/brette-sportif-09-12-18.html>



Killian Breton



Jordan Engoulvent



Lubin Levasseur



Benoist Beucher



Anthony Talayssac



Championnat Régional de cyclo cross le 09 Décembre 2018

Villiers-Charlemagne (53)

Les événements à venir

<http://www.brettesportif.fr/brette-sportif-08-12-18.html>

Dansez avec...
**Olivier
PLISSON**

Choucroute en Fête
Samedi 8 décembre à 20 heures
Salle polyvalente de Brette Les Pins
Réservations - 06 36 88 25 15
Tarif - 24€ / 12€ moins de 12 ans

Brette Sportif dans la presse

http://www.brettesportif.fr/wa_files/2018_12_03_remise_20de_20challenge_20ecole_20de_20velo-brette-sportif-le_20maine_20libre-2.pdf

SPORT 72

15

CYCLISME

Remise des challenges : les jeunes honorés

Petite réunion où tout le monde du cyclisme, notamment les jeunes, a été mis à l'honneur.

La traditionnelle remise des challenges du cyclisme sarthois s'est déroulée dans la salle de l'Oiselière au Mans dernièrement. Près de 100 récompenses (98) ont été distribuées. Cette soirée s'adresse plus spécialement aux jeunes catégories. Le président du comité départemental de la Sarthe, Jean-Claude Esnault, précisait dans son allocution de bienvenue que cette cérémonie s'adressait à toutes les catégories et toutes disciplines de la famille du vélo. Une nouvelle fois, le club de Brette Sportif s'est distingué chez les plus jeunes en s'offrant la part du lion suivi par l'UC Montgesnoise et le VS Fertois. La relève est entre de bonnemain à l'image des féminines Jade Hériveau, Léna Engouivent et Loane Ménager qui ont représenté les Pays de la Loire lors du trophée de France. D'autres cyclistes ont également été honorés au



Le Mans, la semaine dernière. Brette Sportif remporte de nouveau le challenge des écoles de cyclisme.

cours de cette soirée comme Ollier ainsi que les participants aux championnats de France sur piste dont Lillian Ledreux, Dorian Perleaux, Erwan Besnier. Une cérémonie amicale particulièrement bien suivie.